
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.°: 1967 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES ACERCA DAS MEDIDAS ADOTADAS 

PELO EXMO. PREFEITO PARA SUPRIR A DEMANDA CIRURGIAS ELETIVAS, 

EM ESPECIAL AS DE CATARATA. 

CONSIDERANDO que em julho de 2015, no Governo Duma 

Rousseff, o Ministério da Saúde redefiniu estratégia para ampliação do 

acesso aos Procedimentos Eletivos de Média Complexidade, no âmbito do 

Sistema Único de Saúde para o exercício de 2015. 

CONSIDERANDO que foram liberados pouco mais de R$ 300 

mil para Sorocaba, que é Gestão Plena, e para o Estado de São Paulo, 

destinou recurso para realização de 600 cirurgias de Catarata para os 

municípios de sua região que não tem gestão plena. 
ZR 

CONSIDERANDO que mais de um ano se passou e nos parece 

que a demanda para cirurgia de cataratas não foi atendida e notadamente o 

número de pessoas que aguardam o procedimento deve ter aumentado 

CONSIDERANDO que diante da postura do Sr. Prefeito pela 

defesa do critério em priorizar para a área da saúde, os recursos ditos 

parcos - grifei, é que 
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REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Sr. 

Prefeito, Antonio Carlos Pannunzio, solicitando: 

1) Informações acerca do número de pessoas aguardando a 
cirurgia de catarata em nosso município? 

2) Informações acerca de alguma medida do Executivo junto ao 
atual governo federal na solução deste problema? 

3) Informações sobre o número de procedimentos foram 
realizados em nosso município com tais verbas? 

S/S., 22 de Setembro de 2016. 
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